

## 弊社社員 亀山楓がカナダ国際大会で銅メダルを獲得しました

5月7日～12日、カナダのオタワにおいてカナダ国際大会「YONEX Canada Para-Badminton International 2019」が開催され、弊社社員の亀山楓が以下の2種目で銅メダルを獲得しました。

- メダル獲得種目
- ・SU5 女子シングルス
  - ・SL3-SU5 女子ダブルス

国際大会においては2018年8月に開催されたブラジル国際大会以来のメダル獲得となり、今後の大会に向けて弾みがついた結果となりました。

一方、メダル獲得の常連選手となった亀山においては、より上位のメダル獲得、ひいてはこれからの更なる大会出場を目指し、より一層熱心に日々の練習をスタートさせています。

次は6月17日～23日に開催のアイランド国際大会「Irish Para-Badminton International 2019」へ出場予定となりますので、更なる亀山の活躍に期待し、皆様もぜひ応援のほどよろしくお願いいたします。

なお、上記大会の試合結果は、日本障がい者バドミントン連盟の試合結果掲載ページ※1でも公開されていますので、そちらも併せてご覧ください。



写真1 国際大会の試合風景



写真2 現地での移動車

以上

※1 日本障がい者バドミントン連盟公式サイト 試合結果ページ <<http://jpbpf.jp/result/>>